

Communiqué suite à l'assemblée générale des personnels mobilisés de la cité scolaire Olympe de Gouges de Noisy-le-Sec.

Nous nous sommes réuni-e-s aujourd'hui en assemblée générale lundi 26 février. Nous étions une vingtaine de collègues contre la réforme du collège et pour le plan d'urgence 93. Nous avons voté la **reconduction de la grève demain** et la tenue de **deux autres AG mardi à 10h et mercredi à 12h30**.

Est actée la nécessité d'une communication urgente avec les parents. Dans cette idée, nous envoyons un mail à la FCPE afin de les inviter à nos assemblées générales et à encourager tous les parents à rejoindre le mouvement.

Nous participerons demain en fin de matinée à la déambulation dans Noisy-le-Sec proposée par le collège Prévert.

Nous souhaitons nous organiser collectivement avec les autres établissements et construire le mouvement à l'échelle de la ville. Pour ce faire, nous invitons les collègues de l'élémentaire, des collèges, lycées professionnels, technologiques et généraux à nous rejoindre pour faire une action collective la semaine du 11 mars. Nous proposons de **nous retrouver le mercredi 6 mars à la maison des syndicats pour nous coordonner et nous organiser**.

Les personnels mobilisés de la cité scolaire Olympe de Gouges.